



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EXPLOSION. Buenos Aires, mayo 10 (AP). Curiosos se agolpan alrededor de radiopatrullas y de máquinas de bomberos. Frente al Centro de Prensa del Campeonato Mundial (al fondo), después de una explosión.

Secuestran y liberan en dos horas embajador de Nicaragua

Bogotá, mayo 10. (DPA). Un extraño acto terrorista fue perpetrado esta mañana aquí, al ser secuestrado el embajador de Nicaragua, William Baquero y liberado sano y salvo dos horas más tarde. El hecho ocurrió a las 9 y 30 hora local (14:00 GMT), cuando tres personas vestidas como religiosos entraron a la sede diplomática. Cuando abandonaban la residencia se detuvieron un momento para arengar a los empleados de la delegación diplomática contra el régimen del presidente Anastasio Somoza, y dijeron que pertenecían al Grupo Sandinista de Liberación Nacional.

Los dos hombres con sotana y una mujer vestida de religiosa golpearon al vigilante de la em-

bajada y huyeron en un automóvil de la misma sede, pero el inmediato aviso a la policía permitió el seguimiento de los secuestradores.

Al verse perseguidos de cerca, optaron por liberar al embajador. La policía no había logrado al medio día de hoy localizar a los secuestradores.

Sepultan a Moro en pequeña aldea en cercanías de Roma

Roma, mayo 10. (Latin-Reuters). Fue sepultado hoy en una pequeña aldea de las cercanías de Roma, el ex primer ministro italiano Aldo Moro, asesinado ayer por las Brigadas Rojas, luego de 54 días de cautiverio. La esposa del dirigente democristiano, Eleonora, prohibió estrictamente la presencia de fotógrafos, durante el funeral, rezado en la pequeña iglesia de Torrita Tiberina, al sur de esta capital.

Al entrar al templo la viuda de Moro no mostraba señales de abatimiento, pero al salir hacia el cementerio rompió en sollozos, entre los brazos de su hijo Giovanni.

Además de ella concurren a los oficios de esta tarde, sus cuatro hijos, dos hermanos del ex ministro y dos secretarios privados.

En el responso, el párroco Agostino Mancini, expresó "Aldo Moro nunca será olvidado. Italia espera

y renga que su sacrificio no haya sido en vano".

El ex primer ministro Amintore Fanfani llegó apresuradamente a la aldea para pronunciar un discurso. En el sepelio, sobre el extinto, pero arribó demasiado tarde para concretar su propósito.

Versión AP
Torrita Tiberina, Italia, mayo 10 (AP). En una tarde lluviosa, esta aldea de 800 residentes cerró sus tiendas, más de 400 asis-

OLP comprométese a evitar ataques palestinos contra N. U.

Beirut, mayo 10 (AP). (Por Farouk Nassar). La Organización para la Liberación de Palestina (OLP), que comanda Yasser Arafat, se comprometió hoy a evitar que guerrilleros extremistas ataquen a las Fuerzas de las Naciones Unidas estacionadas en el Líbano. Mahmoud Labadi, portavoz del alto mando de la OLP, declaró que la política oficial de la organización es de "coexistencia pacífica" con las Fuerzas de Paz de las Naciones Unidas.

Labadi formuló esas declaraciones al ser interrogado acerca de los enfrentamientos ocurridos ayer entre musulmanes de izquierda y el contingente noruego que integra la fuerza de la ONU al pie del Monte Hermon. Un guerrillero fue muerto y tres resultaron

heridos en el enfrentamiento y un teniente noruego fue herido en una pierna.

Los diarios derechistas de Beirut dijeron que el incidente, primero en que las tropas noruegas abren fuego aunque se ha disparado contra ellas en varias ocasiones, significó una declaración de guerra de los palestinos contra la fuerza de paz de las Naciones Unidas.

Suspensión de ventas café pone fin México

México, mayo 10. (Latin). El director comercial del Instituto Mexicano del Café (INMECAFE), Jorge Canavatti, informó que México ha puesto fin, desde hoy a la suspensión de las ventas de café, y fijó un límite absoluto de 150.000 sacos para exportación, en los próximos 30 días.

Canavatti indicó que la decisión fue adoptada en una reunión del consejo ejecutivo de INMECAFE, realizada anoche.

Añadió que el precio del registro mínimo inicial es de 172 dólares las 100 libras. Se ha creado una comisión especial para pasar revista al precio mínimo semanalmente y

formular recomendaciones acerca de la cuota de exportación. Puso de relieve que la cifra de 150.000 sacos es un máximo y las ventas reales podrían ser mucho menores.

"La nueva administración de INMECAFE mantiene sin cambios la política de defender los precios", destacó Canavatti.

Canavatti subrayó que, al reanudar las ventas después de una suspensión de los meses, México se atiene a compromisos asumidos en reuniones con otros productores centroamericanos de café suave, realizadas en San Salvador y San José, Costa Rica, en los últimos dos meses. Indicó que la distri-

Pasa a la página 63

Poderosa bomba sacude el centro de Buenos Aires

Buenos Aires, mayo 10 (DPA). Poco después de las 17:00 GMT una poderosa detonación sacudió el centro de Buenos Aires, donde está enclavado el Teatro Municipal "José de San Martín" y en el que manos anónimas colocaron una bomba.

Pasa a la página 15

Asesinato de Moro dio lugar a intenso debate en la OEA

Washington, mayo 10. (AP). El asesinato del ex primer ministro italiano Aldo Moro dio lugar hoy a un intenso debate en el consejo político de la Organización de los Estados Americanos, en torno a la actividad terrorista no sólo de izquierda sino también de derecha. El presidente del cuerpo, el embajador salvadoreño Sidney Mazzini, abrió la sesión con una condenatoria de la muerte de Moro que, dijo, "ha conmovido los cimientos de la civilización occidental".

Mazzini dijo que "nuestra América, que viene sintiendo en carne propia los lajuigos del terrorismo, no puede quedar de brazos cruzados ni indiferente ante esos monstruosos crímenes de lesa humanidad".

El delegado argentino, Arnoldo Listre, usó de la palabra de inmediato para adherirse a la condena y destacó el sentimiento patriótico de su país por los actos

Pasa a la página 56

Panamá buscará aumentar sus exportaciones a países de C. A.

Panamá, mayo 10 (Latin). Panamá buscará aumentar sus exportaciones a Costa Rica, El Salvador y Honduras, informaron aquí voceros del Ministerio de Comercio. El Departamento de Comercio Internacional actualmente realiza un estudio de las proposiciones elevadas al Ministerio de Comercio con ese fin, agregaron ayer los informantes. La comisión mixta de los tratados comerciales con Centroamérica, acordó el lunes iniciar las negociaciones con esos tres países.

La reunión estuvo presidida por el ministro de Comercio e Industria, Julio Sosa.

Durante 1978, habrá negociaciones sobre los tratados bilaterales de libre comercio y de intercambio preferencial con esas naciones.

En 1977, de acuerdo con cifras oficiales, la industria panameña, aumentó en seis millones de dólares sus exportaciones a la América Central amparándose en esos documentos.



Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DESTACADO. Washington, 10 de mayo. (AP). Robert Delaney, destacada autoridad en terrorismo, considera las posibilidades de que el terrorismo se propague en E. U.



REACCION DE PRENSA. Roma, mayo 10. (AP). La prensa italiana unánimemente ante el asesinato de Moro. Algunos encabezados dicen: "Una ejecución feroz", "Dolor e ira", "El atroz crimen de

las Brigadas Rojas", "Aldo Moro asesinado", "El martirio de Moro", "Barbaro asesinato: el cadáver de Moro encontrado en un auto cercano a Plaza de Jesús".